

L'association de défense estime à 216 715 €

les travaux nécessaires à rétablir les échanges avec la mer

Alors que les gestionnaires multiples de l'étang – et notamment la communauté d'agglomération Perpignan-Méditerranée – proposent la réouverture d'un nouveau grau inefficace pour la somme rondelette de 1 900 000 €, l'Association de Préservation et de Valorisation des Zones humides de CANET a fait établir un devis pour la destruction des vannes et des épis qui perturbent depuis 30 ans les échanges mer-étang pour la somme de 216715 €. Chercher l'erreur !

Le gaspillage de l'argent public pour l'entretien de la situation actuelle qui asphyxie l'étang coûte à elle seule 1 394 550 € (selon le document d'objectif du site Natura 2000). Les études effectuées - sans aucune efficacité pratique - doivent porter elles sur plusieurs dizaines de millions d'euros.

L'étang n'est pas qu'un problème d'écologie, c'est aussi un problème à soumettre à la cour des comptes.